

西松だより



令和2年6月26日発行 全校生徒数 524名

〇 はじめに 〇

6月に入り、暑さが増していく一方、中旬頃から梅雨入りし、じめじめと雨模様の日が多くなってきました。感染症拡大防止の為にマスクを着用している中で、熱中症の心配もされておりますので、こまめに水分補給をするなど健康には気をつけてお過ごしいただけたらと思います。

6月1日から学校が再開され、15日には一斉登校や部活動も開始されました。生徒が元気に活動する姿も見られるようになり、休校前の学校に戻りつつあります。授業においては、感染症拡大防止からグループ活動ができなかったり、大きな声を出して歌うなどの活動ができなかったりと気をつけなければならないことが多くあります。しかし、生徒は授業に集中し、これまでの遅れを取り戻そうと頑張っています。我々職員も工夫をしながら、授業や部活動を進めて参ります。

今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。



〇 入学式 〇

6月1日(月)。2カ月遅れの入学式が本校体育館に於いて挙行されました。桜の木も緑色に染まり、例年とは違う雰囲気ではありましたが、朝に降っていた雨もやみ、生徒は緊張しながらも希望に満ちた表情で入学式に臨むことができました。感染症拡大防止から今年度は2部制での実施となりました。新入生呼名では、担任の先生から名前が呼ばれると元気に大きな声で返事をすることができました。

新入生誓いの言葉では、代表の佐竹隆矢さんが堂々とした姿で、これからの中学校生活への期待と不安が入り交じったいまの気持ちを述べることができました。2部制ということで記念品贈呈代表の細田真央さん、國京拓実さんとともに2回入学式に出席し、ステージに上がりました。入学早々の大役で大変だったと思いますが、3名とも立派な姿でその責任を果たすことができました。今後も代表者だけではなく、新入生全員が活躍していくことを期待します。

今年度は感染症対策から2部制で行ったり、時間を短縮したりと様々なところでご不便をおかけしましたが、何とか挙行できたことを職員一同うれしく感じております。新入生が元気に楽しく学びに向かえるように工夫してまいります。今後ともよろしくお願い致します。



【雨模様の受付】



【新入生呼名】



【話を聴く姿も立派でした】

○ 分散登校から通常登校へ ○

6月1日から学校が再開され、学級を2分割した分散登校からスタートしました。人数が少ない中での授業や活動で寂しさもある中で、生徒は「新しい生活様式」を意識して生活することができました。

6月15日からは通常登校が始まりました。学級全員が集まり、これまでになく元気な姿が見られるようになり、学校の本来の活気が戻ってきました。部活動も再開し、グラウンドや体育館で気持ちよく汗を流す姿がありました。一方で、感染症拡大防止にも努めなければなりません。今一度「新しい学校生活の約束」を確認し、これまで以上に感染防止を意識した生活を心がけてほしいと思います。特に手洗い、うがいが大切です。ご家庭でもお話いただけますようよろしくお願い致します。



【給食当番】



【ビニールシートを使用しての授業】



【部活動再開】

○ 7月の行事予定 ○

日	曜日	主な行事	最終下校	日	曜日	主な行事	最終下校
1	水		17:05	16	木	全校委員会	17:05
2	木		17:05	17	金	進路説明会・部活動保護者会	15:00/15:50
3	金	3年確認テスト①, 部活動結成式	17:15	18	土		
4	土			19	日		
5	日	テスト前部活動停止~9日		20	月	職員研修日	14:55
6	月		14:55	21	火		17:05
7	火		15:50	22	水	職員会議	14:55
8	水		15:50	23	木	海の日	
9	木	期末テスト	12:30	24	金	スポーツの日	
10	金	期末テスト, 漢字検定	14:20	25	土		
11	土			26	日		
12	日			27	月		16:10
13	月		14:55	28	火		17:05
14	火	代表委員会	17:05	29	水	生徒総会	17:05
15	水		17:05	30	木	三者面談	15:05
				31	金	三者面談	15:05

※電話での連絡は、7：30から最終下校時刻の1時間後までをお願いいたします。最終下校時刻の1時間後から翌朝7：30までと休日は、音声ガイダンスが流れます。